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NO QUINTO dia do mês de FEVEREIRO do Ano Dois Mil e Vinte e quatro às &
Horas, reuniram-se os Vereadores da Câmara Municipal de Laranja da Terra, Estado do
Espírito Santo, no Salão Nobre Vereador Martinho Saebel. A Sessão Ordinária foi presidida
pelo Vereador Roberto Kuster Becker que determinou ao Secretário da Mesa que fizesse a
chamada dos Vereadores:

1 ADILSON FERNANDES PRESENTE
2 ELSON ARAMANI PRESENTE
3 HENRIQUE KUSTER FILHO PRESENTE
4 JACKCON BULERIANM PRESENTE
5 JAIRO MAYER PRESENTE
ó JEFERSON JASKE PRESENTE
7 JUDÁZIO SEIBEL PRESENTE
8 ROBERTO KUSTER BECKER PRESENTE

9 VALERIO SARNALIA ALVES DEMONER PRESENTE

Na sequência o Presidente convidou a todos para ficarem em pé e ouvirem a leitura da
BÍBLIA SAGRADA e cantarem o Hino Nacional Brasileiro. Após verificação do QUORUM,
declarou aberta a sessão. Em seguida, determinou a leitura da Ata da Sessão Anterior que foi
discutida, votada e aprovada por UNANIMIDADE.

Em seguida, passou-se ao EXPEDIENTE e ORDEM DO DIA:

INDICAÇõES Nº 01 a 08. :> Apresentadas.
O REQUERIMENTO

fbt discutido,
.:; votado e

aprovado por
unanimidade.

0 REQUERIMENTO
foi discutido,:; votado e

aprovado por
unanimidade.

REQUERIMENTO Nº 01/2624 - SOIÉSRA RELM'ÓRãO E; ATMDAEES
RÉZALÉZÁÉDAS %ij Mªlº—QA Cªvªlª, NCE ?ªÉÍ—QÉODÓ %;)? 292? A 25323.

REQUERIMENTO Nº 92/2024 - SííiaàãCETA INEORMRPOES &CEã-Íããíããº
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REQUERIMENTO Nº 03/2024 — SOSÇHAFQNàIÉFâGAMENKjãôã
ssavumyaas%aummnaausrxamarrâucnatnfaoaa

O REQUERIMENTO

foi discutido,
:; votado e

aprovado por
unanimidade.

O REQUERIMENTO

fet discutido,
REQUERIMENTO Nº 04/2024 - semana cumpmmmno DA &&”, :; votado eLºººtaà aprovado por

unanimidade.
A Moção fet

MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 91/2024 - FEÓPQíSQÉííEL—à 0133552230]?
?ROMGCNBQEMOiãetâaewawos?aaaaoãovmnôamâmpwa, :?- — aprovada por

unanimidade.

PARECER DO TCEES REF. AS CONTAS DO EXERCÍCIO 2021 :; APRESENTADO.
VETO INTEGRAL AO PROJETO DE LEI Nº 16/2024 - :; APRESENTADO.

Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE:

Procurador e
Assessor Jurídico da
CMLT, Sr. Vito
Beno Vervloet

Vereador
JACKSON
BULERIANM

Falou dos esforços conjuntos dos vereadores para fazer o melhor para a população de
Laranja da Terra. Lembrou a todos que este é o último ano da legislatura e falou a
todos que façam na próxima eleição as melhores escolhas. Falou que o importante não
é o que você tem, mas o que você administra bem. Aconselhou aos nobres vereadores
ue trabalhem ara deixar um bom le ado.

Reiterou que a população deve escolher o melhor para o município. Falou a todos que
nossa cidade dará início à sinalização horizontal e vertical do trânsito. Pediu a
colaboração para não deixarem veículos nos locais de ação. Comentou oficio seu
provocando a promotoria para tomar medidas com a operadora Vivo, cujo sinal de
telefonia está insuficiente e deixando a desejar em todo o municipio. Agradeceu ao
secretário Cláudio pelos atendimentos nas demandas e indicações. Disse que fará
negociações com a CESAN para o devido atendimento. Alertou sobre a dengue e o
elevado número de caso. Disse que a secretaria de saúde está fazendo a sua parte e
pediu com ênfase aos moradores que limpem diariamente os quintais e arredores.
Comentou sobre importância em não deixar faltar medicamentos no hospital.

Vereador
JEFERSON JASKE junto ao sindicato de Itarana. Falou da importância em capacitar os nossos produtores.

Falou de suas indicações para reabrir estrada de Santa Luzia a Cinco Pontões;
construção de lombadas em Santa Luzia; reativação de rede de água por gravidade em
Joatuba; cascalhamento de estradas e serras; manutenção de calçamento na Serraria
Pagung. Falou da ordem de construção de calçamento em Santa Luzia e agradeceu ao
deputado Adilson Espíndola pela parceria. Falou da inauguração de campo em Santa
Luzia e da felicidade do povo com essa obra. Participou de curso de plantio de cacau

Disse que o investimento ajuda também a empregar várias pessoas. Falou da
construção de 3 novas pontes em benefício dos produtores rurais. Protocolou no DER
pedido para operação tapa buracos em rodovia até Itarana. Pediu com o deputado Ivair
de Melo um caminhão para o município. Falou que o município contrata veiculos
quando o conserto dos carros quebrados vai demorar.

Vereador
J UDAZIO SEIBEL

Falou da importância das chuvas para todo o município e pediu a compreensão de
, um Prº-5 nas estradas. Pediu o cascalhamento e desvio de aguas nas estradas., ::.—º...;-
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especialmente nas serras e locais já conhecidos. Falou da recuperação das nascentes e
mananciais. Falou que essas chuvas poderão aumentar a nossa receita municipal.
Comentou sobre as economias em irrigação e outras para os agricultores. Indicou a
todos que tirem o bloco de produtor que dará retorno maior de impostos ao município.
Disse que pedirá ao DER o recapeamento das estradas asfaltadas. Falou com
preocupação sobre a dengue em Laranja da Terra. Disse que o projeto fumacê e cata—
tudo ajudará, mas pediu a cada cidadão que verifique o seu lote e plantação e não
deixem água parada em pneus e outros objetos. Falou que virá a vacina contra dengue
para crianças adolescentes e idosos.

Vereador
VALERIO
DEMONER

Falou da alegria dos agricultores em receber as chuvas abundantes. Comentou que
muitos pontos já estão sendo cascalhados e agradeceu aos trabalhadores da secretaria
de obras pelos trabalhos. Falou de culto com alunos em homenagem ao ministério do
padre Marcelo.

Vereador
ELSON ARMANI

Indicou reabertura do córrego em Joabuta, Taquaral. Falou da ponte que será
construída no Dedé. Falou da necessidade em cascalhamento das muitas estradas.
Pediu pela estrada do Gato. Pediu complemento de estradas próximas à Serra da
Matutina. Confirmou que vários outros locais já foram bem atendidos.

Vereador
JAIRO MAYER

Indicou instalação de quebra-molas junto à escola União Laranjense para segurança de
crianças e população. Perguntou sobre destino do dinheiro devolvido para a prefeitura.
Sugeriu convocação de diretor de Conselho de Segurança Municipal para ver se o
dinheiro foi creditado para a instalação de câmeras conforme acordado. Parabenizou ao
promotor pela iniciativa no projeto cata-tudo. Falou dos vários caminhões caçamba e
perguntou porque tem mais caminhões contratados de fora do município. Disse que
muito dinheiro está saindo com esses contratos. Falou que tem também máquinas e
carros pequenos nessa condição. Falou dos 600 mm de chuva e da gratidão que foram
chuvas calmas. Indicou a concessão de ticket—feira a todos os funcionários e também o
auxílio alimentação. Falou que em Santa Maria de Jetibá as torres—gato já foram
desligadas em 2021. Falou de terreno doado ao sindicato que foi doado no governo
anterior e da obra que foi construída.

Vereador
ADILSON
FERNANDES

Falou de esgoto vazando na subida do Bela Vista. Comentou sobre a prestação de
contas 2021 apresentada com ressalvas. Falou de férias na praia do prefeito e de
funcionário curtindo em dia de trabalho. Falou que é preciso cortar o ponto dos
secretários que faltaram 5 dias. Falou que quem paga o seu salário é o povo e por isso
fala a verdade. Pediu reabertura de estrada feita e uma pedra deixada no caminho sem
desviar corretamente a água. Disse que e' um caso para o meio ambiente verificar. Disse
que nesse local deveria ter colocado manilhamento. Disse que é preciso consertar os
locais em más condições e lamentou que os trabalhos não são feitos preventivamente.
Falou que não e' pra jogar terra nas estradas, mas um cascalho de qualidade. Falou das
suas emendas impositivas que até hoje não foram aplicadas. Falou de maledicências
feitas sobre o seu nome por pessoas sem preparo. Disse que o melhor é cada um cuidar
da sua vida.

Vereador
ROBERTO
KUSTER BECKER

Falou de um ano difícil que já iniciou. Disse que tem vereadores que atuam 24 horas e
fazem o seu melhor. Falou que a população vê o trabalho de seu vereador. Falou que é
preciso discutir ideias e respeitar a opinião de cada um. Disse que uma coisa boa da
pandemia é que não houve comícios. Falou que não existe aproveitamento político
nesses encontros. Pediu reflexão da população sobre a falta de estradas e sobre os
contratos de carros de fora enquanto temos muitos aqui. Falou que a chuva não é
problema, mas a falta de planejamento e ações preventivas, sim. Disse que torce para o
que e' certo. Disse que () cascalhamento deve ser bem feito. Falou que a população pede
caixas secas e estradas abauladas corretamente. Lamentou a pendência de respostas aos
requerimentos dos vereadores. Disse que falta transparência. Falou que é preciso passar
os rolos compactadores em alguns locais. Questionou novamente sobre a falta de
planejamento. Fal « sobre a dengue e desde dezembro indicou operação cata-tudo nos
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distritos maiores. Disse que o trabalho não deve ser ferto a cada 4 anos,
recebe diariamente reclamações sobre a saúde munici
preocupam com a pessoa, mas somente com o voto.

Considerando que todas as matérias foram esgotadas, o Presidente CONVOCOU
AOS SEUS PARES para a PROXIMA SESSÃO ORDINARIA a realizar-se na SEGUNDA-
FEIRA, dia 19 de FEVEREIRO de 2024, às 16:00 Horas. E, logo ordenou o encerramento dapresente Ata que vai abaixo assinada.
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Falou que
pal. Falou que muitos não se

residãií'íé da MESA ..........................................Secretário da Mesa Vice-Presidente da Mesa
OBS.: Assista às sessões integralmente via: Facebook (https://www.facebookcom/camaralaraniadaterra) 6 Youtube.


